



Ludwig Lercher

Haiming am 09.09.2010, 07:48 Uhr

Familie Barbara Genewein (Reich)

Ganz weit draußen am Ende des Regenbogens
wird er auf Euch warten,
wird sitzen bleiben
mit verschränkten Armen über den Knien,
damit ihr nicht seht und nicht zu früh erfährt
mit welcher Sehnsucht er Euch erwartet hat.

Aufrichtige Anteilnahme

Landeck am 09.09.2010, 09:36 Uhr

Heinz und Olga Reich

Aufrichtige Anteilnahme

Tot ist nur wer vergessen wird

Niemand ist der Herr seines Weges,
und kein Mensch hat die Macht,
den Gang seiner Schritte zu bestimmen.

Landeck am 07.09.2010, 06:50 Uhr

Fam. Matthias u. Marlies Gander mit Michaela u. Sepp Kraxner

Unsere aufrichtige Anteilnahme am Tod eures lieben Vaters.

Landeck am 04.09.2010, 10:41 Uhr

Herbert und Waltraud LITSCH

Aufrichtige Anteilnahme am Tod Eures Vaters entbietet Herbert und Traudi Litsch

Landeck am 03.09.2010, 08:22 Uhr

Anselm und Brigitte Spiss

Liebe Familie Lärcher und Wechner mit Angehörige.

In diesen schweren Stunden
besteht unser Trost oft nur darin,
liebepoll zu schweigen und
schweigend mitzuleiden.

Unser tiefstes Beileid in den schweren Stunden, entbietet euch Anselm und Brigitte mit Familien.

Landeck am 03.09.2010, 07:39 Uhr

Hartl Marco und Anita

Gerhard und Tamara mit Familie
Wir entbieten Euch und der Trauerfamilie unser aufrichtiges Beileid.

Er ist nicht weit weg..
Er ist nur auf der anderen Seite des Weges...

Zams am 03.09.2010, 06:17 Uhr

Monika u. Albert Tschallener

Alles hat seine Zeit.
Es gibt eine Zeit der Freude.
Eine Zeit der Stille.
Eine Zeit des Schmerzes und der Trauer
und es gibt eine Zeit der Erinnerung.

Herzlichstes Beileid entbietet euch Moni u. Albert

Landeck Perjen am 03.09.2010, 09:46 Uhr

Fam. Werner und Traudi Niggler

Ein Mensch der uns verlässt,
ist wie eine Sonne, die versinkt.
Aber etwas von ihrem Licht bleibt
immer in unserem Herzen zurück!

Lieber Gerhard und Familie!
Aufrichtige Anteilnahme und unser Mitgefühl
entbieten Fam. Niggler

Landeck am 02.09.2010, 06:38 Uhr

Paul u. Edith Grießer

Lieber Gerhard und Tamara,
liebe Sylvia und Hannes,

Eine Stimme die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch der immer für uns da war,
ist nicht mehr.
Was bleibt, sind Liebe, Dank und
Erinnerungen an viele schöne Jahre.

Wir wünschen euch viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Paul und Edith mit Familie

Landeck am 02.09.2010, 03:31 Uhr

Silbergasser Hedy

Sehr geehrte Trauerfamilie!
Lieber Gerhard mit Familie!

Falls der Tod aber gleichsam ein Auswandern
ist von hier an einen anderen Ort,
und wenn es wahr ist, was man sagt,
dass alle, die gestorben sind, sich dort befinden, welch ein größeres Glück
gäbe es wohl als dieses?

Stille und aufrichtige Anteilnahme entbietet
Euch mit den Gedanken bei Euch Hedy